

Sud TéléMatique innove pour ses clients

mercredi 16 septembre 2020

Le télématicien Sud TéléMatique facilite l'installation des boîtiers dans les véhicules et continue de développer sa solution connectée Road Link.



Sud TéléMatique vient de lancer un système de connexion rapide de ses boîtiers télématiques dans les véhicules. Ce nouveau procédé permet de réduire les temps d'intervention et de faciliter les installations. Les connecteurs peuvent être utilisés aussi bien dans les flottes de VP et VUL pour analyser les informations du CanBUS, que sur les poids lourds ou les autocars pour récupérer les données des chronotachygraphes et prises FMS. De plus, ces connecteurs peuvent être installés très rapidement sans modifier le câblage initial du véhicule, de quoi répondre aux demandes de location de courte et moyenne durée.

La plateforme Road Link évolue

Quant à Road Link, la solution connectée de Sud TéléMatique, elle permet aux gestionnaires de flotte d'analyser de façon précise le kilométrage réel des véhicules, leur consommation et les remplissages et/ou les baisses anormales de carburant dans les réservoirs. Mais aussi de consulter les chronotachygraphes dans les véhicules de plus de 3,5 t et de retracer la chaîne du froid. Récemment, Sud TéléMatique a annoncé la connexion de modules vidéo permettant aux autocaristes de sécuriser leurs chauffeurs et leurs passagers, mais également de détecter les comportements à risque des conducteurs (sommolence, utilisation du téléphone, tabagisme et nourriture au volant).